


Le Mot du MaireLe Mot du MaireLe Mot du Maire
Cette année 2008 a été marquée par deux évènements

importants dans la vie d’une commune :

 Tout d’abord les élections municipales du 9 mars, par
lesquelles vous avez confié la gestion de votre commune à
une nouvelle équipe profondément modifiée et rajeunie,
tout en assurant une continuité avec le mandat précédent.
Celle-ci m’a désigné dans la fonction de maire, assisté de

trois adjoints, Alain FORT, Isabelle HOPPELER et Patrick
GIRAUD.

 Ensuite, la création par l’Éducation Nationale d’une troisième classe qui
vient récompenser la volonté affichée depuis de nombreuses années de
maintenir des taxes à un taux très faible et la création de lotissements
proposant des terrains à un prix intéressant, permettant ainsi à de jeunes
couples de venir s’installer sur notre commune.
La résidence des Vignes en est un exemple frappant. En effet, douze des

treize lots sont vendus, un an après leur mise à disposition.
La rentrée scolaire a donc vu le changement complet de l’équipe

enseignante, avec la nomination de trois institutrices.

Les principaux travaux de cette année de transition auront été des travaux
de voirie, dans le centre bourg, à Couchebret, à la Nouillère et à Loubressac.

Comme vous pourrez le constater en lisant ce bulletin, un nouveau logo a
été créé.

L’année 2009 verra la création du site Internet de la commune, la poursuite
de l’aménagement du centre bourg avec la réalisation de la place du Goberté
et l’étude pour l’extension du groupe scolaire avec comme objectif la fin des
travaux pour la rentrée 2010.

Je tiens à rendre hommage à mon prédécesseur, Roland COMBEAUD, auprès
de qui j’ai beaucoup appris, et qui s’est énormément investi pour sa commune.

En cette fin d’année 2008, je voudrais vous exprimer tous mes vœux de
bonheur et de santé, pour vous et tous ceux qui vous sont chers.

Jackie PERAULT
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Le maire : Jackie PERAULT

Les adjoints :

Le 1er Adjoint : Alain FORT
Le 2ème Adjoint : Isabelle HOPPELER
Le 3ème Adjoint : Patrick GIRAUD

 Sylvie BLONDEL

 Christiane BRUGIER

 Dominique TOISON

 Roland COMBEAUD

 Mathieu DOUSSELAIN

 Jean-Bernard GRENAILLE

 Christian GUERIN

 Frédéric HAYRAULT

 Dominique NADEAU

 Michel RIBARDIERE

 Michel SANSIQUET

Les membres du conseil municipal :
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Président : Jackie PERAULT
Vice-présidente : Isabelle HOPPELER

Membres : Christiane BRUGIER - Alain FORT - Patrick GIRAUD
Frédéric HAYRAULT - Dominique NADEAU

Finances

Président : Jackie PERAULT
Vice-présidente : Isabelle HOPPELER

Membres : Roland COMBEAUD - Dominique NADEAU
Michel SANSIQUET - Dominique TOISON

Patrimoine et Environnement

Président : Jackie PERAULT
Vice-président : Alain FORT

Membres : Sylvie BLONDEL - Patrick GIRAUD
Christian GUERIN - Michel RIBARDIERE - Michel SANSIQUET

Voirie et Assainissement

Président : Jackie PERAULT
Vice-président : Frédéric HAYRAULT

Membres : Christiane BRUGIER - Roland COMBEAUD
Mathieu DOUSSELAIN

Communication

3



Président : Jackie PERAULT
Vice-président : Patrick GIRAUD

Membres : Mathieu DOUSSELAIN - Jean-Bernard GRENAILLE
Dominique NADEAU - Dominique TOISON

Fêtes et Loisirs

Président : Jackie PERAULT
Titulaires : Christiane BRUGIER - Christian GUERIN

Michel SANSIQUET

Suppléants : Alain FORT - Patrick GIRAUD
Jean-Bernard GRENAILLE

Appels d’Offres

Président : Jackie PERAULT
Titulaires : Alain FORT - Frédéric HAYRAULT

Suppléants : Christian GUERIN - Dominique TOISON

Affaires scolaires

Président : Jackie PERAULT

Membres

Élus : Christiane BRUGIER - Sylvie BLONDEL
Christian GUERIN - Alain FORT

Extérieurs : Christiane MASSIAS - Marie-Thérèse MAUPIN
Andrée PORCHERON - Lilyane VERGIER

Centre Communal d’Action Sociale (C.C.A.S.)
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Titulaires : Alain FORT - Jackie PERAULT Suppléante : Isabelle HOPPELER

Communauté de Communes du Lussacois (C.C.L.)

Syndicat Mixte du Pays Montmorillonnais (S.M.P.M )

Syndicat Intercommunal pour le Collège

Titulaire : Roland COMBEAUD Suppléante : Dominique TOISON

Syndicat Interdépartemental Mixte pour
l’Équipement Rural (S.I.M.E.R.)

Titulaires : Roland COMBEAUD - Michel SANSIQUET

Syndicat Intercommunal d’Électricité et
d’Équipement de la Vienne (S.I.E.E.D.V)

Titulaires : Christiane BRUGIER - Frédéric HAYRAULT
Suppléant : Dominique NADEAU

Titulaires : - Christiane BRUGIER - Patrick GIRAUD - Jackie PERAULT
Suppléant : Dominique NADEAU

Syndicat Intercommunal d’Alimentation en Eau
Potable de Lussac (S.I.A.E.P.)

Titulaires : Christian GUERIN - Jacques VERGIER
Suppléants : Jean-Bernard GRENAILLE - Michel SANSIQUET

Titulaires : - Christiane BRUGIER - Patrick GIRAUD - Jackie PERAULT
Suppléant : Dominique NADEAU
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Société anonyme d’économie mixte de l’abattoir de Montmorillon

Titulaire : Michel RIBARDIERE Suppléant : Patrick GIRAUD

Vienne Services et Agence Technique Départementale

Titulaire : Mathieu DOUSSELAIN Suppléant : Frédéric HAYRAULT

Association Concertation Coordination
des Retraités de la Vienne (A.C.C.O.R.)

Titulaire : Jackie PERAULT

Office du Tourisme de Lussac-les-Chateaux

Titulaire : Jean-Bernard GRENAILLE

Syndicat Intercommunal pour l’Eau et
l’Équipement Rural de la Vienne (SIVEER)

Titulaires : Jackie PERAULT Suppléant : Michel SANSIQUET

Chargé des questions de défense

Titulaire : Patrick GIRAUD
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Cérémonie des vœux
Le samedi 19 janvier, c’est avec beaucoup d’émotion
que Roland Combeaud recevait la population de
Mazerolles et les élus des communes du canton pour
la traditionnelle cérémonie des vœux.
En effet, il annonçait qu’après 19 ans de mandat
municipal dont 13 en tant que maire, il avait décidé
de ne pas conduire de liste pour les élections
municipales de mars 2008.

Nombreux ont été ceux qui, à l’image du
conseiller général, Thierry Mesmin, lui ont rendu
un vibrant hommage.

Après avoir listé ses différentes fonctions
électives (secrétaire du  SIEEDV, vice-président du
SIMER et du SMPM, président de la CCL), il
commenta le diaporama retraçant le bilan des
actions menées avec son conseil municipal
pendant le mandat écoulé.

Cette année, une forte mobilisation des élus et des associations de
Mazerolles, rejoints par le Moto Ball de Verrières, a permis de proposer une
journée dédiée au Téléthon:

Au départ de Mazerolles, une randonnée motos sur la journée et une
balade mobylettes l’après-midi.

La "pause réconfort" à la salle Marthe Etève pour les participants de la
course relais, du rallye des voitures anciennes et du tour du canton cycliste.

Un tournoi de tennis sur console de jeux pour les enfants.

La journée s’acheva par un repas pris en commun par  quelques 70
personnes à la salle polyvalente.
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1 600 €
80 €
30 €

250 €
1 000 €

150 €
500 €
150 €
400 €
400 €
600 €
200 €

1 000 €
150 €

2 500 €
500 €
100 €
150 €

Tarifs

Redevance assainissement
La redevance au m3 reste à 1,00 €
La partie fixe reste à 22,00 €

Cantine scolaire
Le prix du repas est de 1,85 € pour les en-
fants et 3 € pour les adultes.

Garderie
Le prix de la vacation est fixé à :
 De 7h15 à 8h30 : 0,60 €
 De 16h30 à 17h45 : 0,60 €
 De 16h30 à 19h : 0,80 €

Salle polyvalente
Tarifs pour les habitants de la commune :
Salle entière : 80 €
Petite salle : 49 €
Week-end : 122 €
Électricité : 0,15 € / kWh
Vaisselle :
 Assiette : 8 €
 Coupe et verre : 1 €
 Couverts : 2 €
 Plat : 15 €
Ménage : 15 € de l’heure
Caution : 300 €

Cimetière
Tombe : 15,24 € le m²
Columbarium : 830 € la case de 3 urnes

Vote des taux

Le conseil municipal a décidé d’augmenter
les quatre taxes de 2%, soit :
 taxe d'habitation : 6,49%
 foncier bâti : 10,07%
 foncier non bâti : 21,54%
 taxe professionnelle : 7,75%

Les subventions

Aide à Domicile en Milieu Rural:
Bibliothèque de prêt :
ACCOR :
Ligue contre le cancer :
Comité des Fêtes :
Carpe Lussacoise :
Banque alimentaire :
Moto Ball de Verrières :
Donneurs de sang :
Les Guidons Verts
Association Sportive de Mazerolles :
Téléthon :
Association des Parents d’Elèves :
Avenir 147 :
C.C.A.S :
A.C.C.A.:
Secours catholique :
Anciens combattants Lussac :
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Mobilisez-vous contre le cancer
Un conteneur est mis à votre disposition par la Ligue contre le Cancer à

la mairie afin que vous puissiez y déposer vos anciens téléphones
portables et leur chargeur.

Ligne SNCF
Afin d’améliorer les temps de parcours et d’augmenter la fréquence des

dessertes, des travaux de modernisation de la ligne Poitiers-Limoges vont
être réalisés entre le 5 juillet et le 23 décembre 2009.
Pendant cette période, un service de cars sera mis en place afin

d’assurer le transport des passagers.

Recensement de la population
A la suite du recensement qui a eu lieu en début d’année 2008, l’Institut

National de la Statistique et des Études Économiques (INSEE) vient de
nous communiquer les chiffres à prendre en compte pour  le calcul de la
population légale.
Nous sommes donc 806 habitants sur la commune de Mazerolles.

Personnel communal
Madame Frévent ayant fait valoir ses droits à la retraite, la nouvelle

employée chargée de la gestion de la salle polyvalente et de l’aide à la
cantine est madame Sylvie Bodin.
La commune a souhaité prendre un apprenti pour deux ans dans la filière

"paysagisme", Alexis Rouil.

Vie économique
Une pizzeria doit ouvrir courant janvier au 28, route de Poitiers.

INFORMATIONS
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Traverse du bourg

Couchebret
Afin de canaliser les eaux de pluie et d’éviter qu’elles se déversent

dans les propriétés situées en contrebas, un trottoir a été réalisé côté
impair avec mise en place de bordures et de caniveaux.

Portes d’entrée
Dans un souci de faire prendre conscience aux usagers de

la RN 147 venant de Poitiers qu’ils abordent une zone
urbanisée, le conseil municipal a souhaité installer une porte
d’entrée indiquant le début de l’agglomération, avec
indication des commerces de la commune.

De plus, deux panneaux indiquant ces commerces ont été
mis en place à l’entrée du Pont, l’un sur la route de Gouex,
l’autre au bout du pont Chêne sur la Vienne.

Zone artisanale de la Nouillère
Pour pouvoir permettre à des entreprises de s’implanter sur la zone

artisanale de la Nouillère, située le long de la RN 147 entre la sortie de
l’agglomération du Pont et les établissements LUMELEC, la commune a
acheté des terrains en bord de la nationale afin d’y réaliser un accès
sécurisé.

Pour répondre aux nombreuses interventions de la commune auprès du
Conseil Général au sujet de la circulation des
poids lourds dans le bourg de Mazerolles, et des
dégradations subies par les immeubles riverains,
la Direction de l’Aménagement de l’Espace et de
l’Environnement (DAEE), qui gère les routes
départementales, a proposé un reprofilage de la
route, par rabotage de la chaussée qui était trop
bombée en son milieu.

Le conseil municipal a donc voulu en profiter
pour refaire les bordures afin d’éloigner autant que faire se peut les
camions des habitations.
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Chemin rural n°18
Le conseil municipal souhaitait remettre en état le chemin qui va de la

rue du Pontereau à Loubressac, dans la portion comprise entre le pont de
la ligne SNCF et le terrain de moto ball, afin d’y améliorer le passage des
véhicules des nombreux spectateurs allant assister aux rencontres. Pour
ce faire les enrobés issus du décapage de la route dans la traverse du
bourg ont été utilisés.

Terrain de football
Dans son souci permanent d’améliorer le confort des installations du

stade Pierre Bordier, le conseil municipal a fait réaliser par les employés
communaux une dalle béton devant les vestiaires et financé l’achat d’un
filet de protection qui a été installé derrière les buts par des conseillers
municipaux avec un camion nacelle loué par la commune.

Les jeux offerts par l’Association des Jeunes
de Mazerolles ont été mis en place par les
employés de la commune avec l’aide matérielle
de la communauté de communes.

Parc de loisirs

Douze des treize lots sont vendus, dix maisons sont construites ou en
cours de l’être, et trois sont d’ores et déjà habitées, ceci dans un délai
très court puisque les travaux  de viabilisation se sont terminés en
novembre 2007, ce qui démontre l’attractivité de notre commune.

Sécurisation de L'abri bus de Loubressac

L’abri bus de Loubressac n’était pas assez
marqué et visible des automobilistes; après
étude, il a été décidé d’améliorer la
signalisation et l’environnement  de cette
zone de stationnement piétonnier afin de la
sécuriser.

Résidence des Vignes
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Ecole

L’inspection académique ayant informé le conseil municipal de
l’ouverture conditionnelle d’une troisième
classe, et compte tenu des délais de livraison,
il fut nécessaire d’anticiper la location d’une
construction modulaire.

En effet, soit nous restions à deux
classes et la salle accueillant le primaire était
trop petite pour le nombre d’élèves, soit nous
obtenions une troisième classe et nous
n’avions pas suffisamment de locaux pour y
faire face.

Le bâtiment fut livré le vendredi 29 août et prêt à recevoir les élèves
le jour de la rentrée.

La bonne nouvelle arriva le lendemain de la rentrée avec l’annonce
officielle de l’ouverture de la troisième classe.

Après quelques semaines de fonctionnement, et en étroite
collaboration avec les enseignantes et le personnel, il fut décidé de
transférer la garderie dans la salle de motricité de l’école maternelle
afin de libérer les locaux pour y installer la classe de CP-CE1.

Cette rentrée 2008 a donc vu l’arrivée
de trois nouvelles enseignantes:

madame Boucq, directrice, en
charge du cycle 2 (CP-CE1) avec 22
élèves.

madame Le Diabat, pour le cycle 3
(CE2-CM1-CM2) avec 19 élèves.

mademoiselle Leygonie pour
l’école maternelle avec 26 élèves.

Lesquelles ont comme projets un carnaval et une fête en fin d’année.

Nous leur souhaitons la bienvenue et espérons qu’elles se plairont à
Mazerolles.
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Voici le logo que notre commune utilisait depuis plusieurs
années. Le conseil municipal a souhaité le coloriser et le
modifier afin de mieux faire ressortir les atouts et l’esprit de
Mazerolles.

Pour sa réalisation nous souhaitions que ce logo s’appuie sur les
particularités locales : présence estivale du Guêpier d’Europe et de
l’hirondelle des falaises et qu’il exprime le  dynamisme, la convivialité de
l’accueil et le bien vivre  en territoire Mazerollais.

Une sélection de plusieurs logo a conduit le conseil municipal à retenir le
logo présenté ci-dessous, que vous retrouverez sur nos futurs courriers.

Voila quelques explications pour mieux comprendre la symbolique de
chaque objet.

Symbolique des couleurs

Rouge :
force, puissance, action.

Bleu :
calme, sécurité, la Vienne.

Vert :
espérance, jeunesse, ruralité.

Jaune :
conscience, idéalisme.

Orange :
ambition, enthousiasme,
imagination.

Le dynamisme est apporté par l’inclinaison des visuels et d’une
typographie manuscrite suggérant la notion de créativité.

La représentation de l’oiseau symbolise le guêpier d’Europe, de plus par
son envol il évoque celui de la commune, sa volonté de progresser.

Les feuilles symbolisent la diversité de la population.
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Les études étant terminées et les plans validés, un appel d’offres va être
lancé au début de l’année 2009 afin de choisir les entreprises chargées des
travaux qui devraient démarrer au cours du deuxième trimestre.

Avec l’ouverture de la troisième classe, il s’avère nécessaire de revoir
l’aménagement du groupe scolaire.

Une étude de faisabilité a été confiée à un cabinet d’architectes qui est
chargé de faire l’inventaire de l’existant et de proposer un projet cohérent
tenant compte des nouvelles règles d’accessibilité aux personnes
handicapées sur l’ensemble des bâtiments (écoles maternelle et primaire,
garderie, cantine).

Cette salle, inaugurée en 1989 en présence de M. Monory, ne répond
plus aux normes de sécurité et aux exigences environnementales, ce qui
nécessite  de réétudier l’installation de chauffage, le remplacement du
faux plafond, la réfection des revêtements muraux et l’isolation.

Un bilan énergétique vient d’être réalisé.

La Fresque

Afin d’embellir le mur de la
salle des fêtes côté parking, il est
prévu, dès que le temps le
permettra, de faire réaliser une
fresque (ci-contre)  par une jeune
artiste de notre commune.
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Pour la première fois de son mandat de

Maire, Jackie PERAULT avait invité les

résidents de Mazerolles âgés de plus 65

ans, au traditionnel repas " des aînés ".

Cette année celui-ci s’est tenu le 26

octobre au restaurant Chandos en

présence de 113 convives, ayant droit,

sympathisants, personnel communal et

élus.

A la " mi-temps " de cet après-midi festif

et convivial Jacqueline LEGOUET et Henri

GEAY, doyens de l'assemblée, ont reçu les

compliments du Maire et des cadeaux

remis par Christiane BRUGIER et Patrick

GIRAUD, conseillers municipaux.

Ces doyens, Jacqueline et Henri, les

connaissez-vous ?

Ils ont en leur mémoire des faits

marquants de la vie en milieu rural du

début du 20ème siècle, c'est ce que nous

vous proposons de découvrir.

Nous les remercions vivement pour leur

aimable participation.
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Mme LEGOUET vous êtes née Jacqueline

HOMEDES à Poitiers le 20 Octobre 1919,

mariée le 1er Juin 1946 à Henri LEGOUET

cordonnier, aujourd’hui décédé. Vous

demeurez rue de la Croix Saint Claud, près de

l'Église; vous avez fréquenté l'école de

Mazerolles jusqu'à l'obtention du certificat

d'études.

Que retenez vous de cette période

scolaire ?

"Une seule classe réunissait toutes les

sections de filles, nous devions participer au

ménage, allumer le poêle pour le chauffage.

Les élèves éloignés mangeaient le panier sous

le préau, notre maîtresse était aussi secrétaire

de Mairie (Melle MARIN).

Vous avez commencé à travailler à l'âge

de 14 ans je crois?

"Effectivement, j'ai intégré l'entreprise

familiale de commerce de vêtements. J'ai

parcouru pendant de nombreuses années les

routes et les villages dans le fourgon de vente,

mais aussi participé à l'accueil des clients au

magasin. Nous étions à la

disposition de nos clients, 7

jours sur 7, les journées

étaient longues, parfois

épuisantes … et j'ai pris

ma retraite à 70 ans".

Vous avez connu cette

triste période 39-45?

"Oui je me souviens de

cette 2 èm e guerre

mondiale localement : la ligne de démarcation,

la zone libre, les résistants, les combats de

Lussac et la Libération."

Quel souvenir de cet heureux

événement ?

"L'immense joie soulevée par l'annonce de la

libération et la fête spontanée engendrée par

cette paix retrouvée.

Danses, feu d'artifice, le petit tonneau de vin

embarqué dans un "char à banc" qui circulait

en campagne pour permettre "d'arroser"

l'évènement."

Vous vous êtes investie dans la vie

associative communale?

"Effectivement depuis vingt ans,

j'accompagne des malades en pèlerinage à

Lourdes et participe à la vie de la communauté

locale".

Depuis votre jeunesse, Mazerolles s'est

transformée?

"Notre Commune s'est équipée, embellie et

la construction s'est lourdement intensifiée.

Mais bien des commerces ont disparu."

Au terme de notre entretien, si

v o u s  a v i e z  u n e

proposition, un souhait à

formuler aux élus, quel

serait-il?

"Limiter les nuisances

p rovoquées  pa r  l a

circulation routière surtout

celle des camions dans le

bourg".
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Mr Henri GEAY est né le 26 Novembre 1916

à Adriers dans une ferme où vivaient ses

parents agriculteurs et leurs cinq enfants.

Parlez nous de votre jeunesse Henri ?

"J’ai fréquenté l’école de Nérignac que j’ai

quitté sans diplôme à l’âge de 12 ans. Je me

souviens que quand il faisait froid, on se

pressaient autour du poêle pour se réchauffer

et parfois pendant les récréations nous

ramassions les doryphores dans les champs

de pommes de terre ".

Et ensuite…

"A partir de 12 ans j’ai aidé mes parents à

la ferme. Le travail y était dur, les journées

longues et épuisantes. Jeune homme, pour

me faire un peu d’argent, je vendais le

produit de mon braconnage.

En 1944 j’ai quitté la ferme et mes parents

pour travailler à la SNCF comme agent

chargé de l’entretien du

ballast et des voies ".

Vous avez connu les

années de guerre; de

cette triste période que

c o n s e r v e  v o t r e

mémoire?

"Le bombardement du

pont de Khiel et l'incendie

"de la ferme de la Reu" à

Moussac, le massacre du

Vigeant…".

En 1953 vous avez épousé Marie

Thérèse Bretonnoux, elle aussi a

travaillé à la SNCF?

"C'est exact, elle a même été chef de gare

à Civaux où elle a dû arrêter d'urgence

l'autorail Vichy-Nantes , une voiture s'étant

bloquée sur la voie à un passage à niveau.

Notre carrière s'est poursuivie à Châteauroux

près du camp militaire".

Et maintenant?

"Nous vivons notre retraite à Mazerolles.

Nos 3 enfants nous ont procuré la joie d'avoir

5 petits enfants et 2 arrière-petits-enfants".

Vous êtes un fin jardinier et un fin

pêcheur?

J'aime beaucoup en effet, mais cela m'est

désormais difficile. Bon pêcheur… oui, enfin il

m'est arrivé de prendre dans le Goberté à la

main, sous une souche, une carpe de 3 Kg".

Quel message souhaitez-

vous transmettre aux élus

Mazerollais?

"La circulation augmente de

plus en plus, surtout les poids

lourds; encore la semaine

dernière, ils ont arraché ma

gouttière, et marqué ma

façade. Que les élus essayent

de faire réduire ces nuisances".
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Randonnée pédestre du dimanche 18 mai

2008.

Cette année la randonnée a connu un réel

succès avec plus de 120 participants. Les

temps forts furent le passage sous la route

nationale 147, illuminé de bougies au lieu-dit

La Grange, puis le bois de Chenest.

Après l’effort, le réconfort à mi-parcours; le

casse-croûte était le bienvenu.

A p r è s

avoir repris des forces, les plus

courageux firent le choix de la grande boucle

de 18 km, les autres de celle de 11 km. Tous

arrivèrent à la salle polyvalente pour un

rafraîchissement bien mérité. Le repas

rassembla 65 convives dans une ambiance

chaleureuse et amicale.

Le comité des fêtes remercie tous les

participants à cette journée et leur donne

rendez-vous pour la prochaine édition le 17

mai 2009.

Fête champêtre du 26 juillet 2008.

Comme chaque année, les attractions

(chenille, pêche à la ligne, tir à la corde, course

à l’œuf…) étaient gratuites. 90 personnes

participèrent au repas préparé par notre ami

Claude, assisté de Dominique et Françoise que

nous remercions vivement. A la nuit tombée, le

feu d’artifice fut tiré, suivi du bal en extérieur

qui a retenu un grand nombre de danseurs

tard dans la nuit.

Le comité des fêtes remercie la municipalité

pour sa participation technique et financière à

cette journée.

Calendrier des manifestations :

14 février 2009 : loto

17 mai 2009 : randonnée

25 juillet 2009 : fête champêtre

Les membres du comité des fêtes vou
s

présentent leurs 
vœux les plus sincèr

es pour

l’année 2009 et vous invitent à
 les rejoindre

Le bureau :
Président: Christian GUERIN : 05 49 48 49 87Vice-présidente: Dominique TOISON

Trésorier: Henri FOURNIER
Secrétaire : Gilles BRUGIER
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Les joueurs et les dirigeants se joignent à

moi pour vous présenter leurs meilleurs

vœux pour l’année 2009.

Merci aux sponsors pour leurs dons et la

mairie pour son soutien financier et pour les

travaux réalisés à la fin de la saison (trottoir,

filet).

Avec 35 licenciés, la saison dernière n’a pas

été ce qu’elle aurait pu être, et

l’A.S.MAZEROLLES n’a pas obtenu les

résultats espérés pour les 2 équipes, mais

une franche amitié règne en son sein.

Cette nouvelle saison, l’effectif est en

baisse, seulement 25 joueurs sont engagés

dans les 2 équipes. Une en 4e division et une

équipe réserve en 6e division en entente avec

le club voisin de CIVAUX

L’entraînement est assuré par Sébastien

TROUVE qui met sa compétence et sa

disponibilité au service des joueurs chaque

mercredi à 19 heures.

L’A.S.MAZEROLLES vous propose deux

manifestations à venir pour l’année 2009, le

repas annuel et le tournoi Pierre BORDIER

en fin de saison.

Le bureau :
Président: Claude BEAUBERT : 05 49 48 35 72Vice-président: Sébastien TROUVE

Trésorier: Jean-Bernard GRENAILLE
Trésorier Adj.: Philippe DESMAZIERES
Secrétaire : Dominique NADEAU
Secrétaire Adj.: Xavier BOMBARDSupporters, Venez nombreux  au stade P ierre BordierBonne Année 2009

Le Président, Claude BAUBERT
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Voici le début de l’année et pour nous

l’occasion de faire le bilan de l’année scolaire

2007-2008 et de présenter nos projets pour

celle à venir.

Les bonnes intentions sont nombreuses et

nous espérons que cette année sera une

année de rassemblement.

Nous comptons un nombre important

d’élèves; au total 67 pour l’école de

Mazerolles. Cela nous laisse espérer en

l’aboutissement de nos projets avec succès et

que nos nouvelles idées se concrétiseront.

Pour l’année 2008 nous avons organisé :

17-18 avril : sortie au CPA de Lathus pour

les enfants avec 4 mamans de l’école.

4-5 avril: brocante qui eut un grand

succès. Nous tenons à remercier le FOOT et le

MOTO BALL de Verrières pour leur aide à

l’organisation.

7 Juin : sortie à EURODISNEY

L’objectif pour l’année 2009 est de

continuer à ce que l’école puisse concrétiser

ses projets qui sont nombreux puisque notre

école compte 3 classes.

Les projets pour l’APE sont :

Le 7 Février : une soirée POKER – TAROT

Le 4-5 Avril : la Brocante de printemps

Et pour les autres projets, nous sommes

encore dans l’organisation avec l’APE de

Lussac.

Voilà pour nous, membres de l’APE, une

année bien remplie.

Le bureau :

Présidente: Géraldine RICHARD
 : 05 49 84 94 39Trésorier: Véronique FOURNIER

Secrétaire : Christelle GUILLETSecrétaire Adj.: Virginie LEFORTNous espérons vou
s voir à nos manifestations, et

vous souhaitons

Nos meilleurs vœux pour 2009
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Le club est ouvert à tous ses membres les

deuxième et quatrième jeudi du mois à partir

de 14 heures, de janvier à juin et de

septembre à décembre, à la salle Marthe

Etève.

S’y retrouvent les amateurs de belote

(simple ou tout atout) et de divers jeux de

société, ainsi que les personnes tout

simplement désireuses de se retrouver pour

bavarder et partager le goûter qui y est

servi.

Cette année encore, les membres du club

furent heureux de se retrouver avec leurs

amis pour partager un bon repas, que ce soit

pour célébrer la création du club le 24 avril,

pour le déjeuner de fin de saison le 26 juin

ou pour celui de fin d’année le 14 décembre.

Ils participèrent également avec plaisir au

rassemblement des clubs du canton le

samedi 2 août à Verrières.

Le concours de belote organisé le 4

sep tembre  a t t i ra  de  nombreux

inconditionnels de ce jeu.

Les aînés ont été présents lors de la

journée pour le Téléthon.

La carte d’adhérent permet

d’obtenir des remises intéressantes chez de

nombreux commerçants du département.

Les dates à retenir sont pour 2009 :

 L’assemblée générale : le 22 janvier.

 Le repas anniversaire : le 23 avril.

 Le repas de fin de saison: le 25 juin.

 Le rassemblement cantonal : le 1er

août à Verrières.

 Le concours de belote : le 4

septembre.

 Le repas en musique : le 13

décembre.

Les adhéren
ts du club

 vous prés
entent

leurs meilleurs vo
eux

pour cette
 nouvelle a

nnée.

Le bureau :
Président: Pierre PAPILLON : 06.88.02.56.07. Vice Président : Georges BAILLY

Trésorier: Jacques VERGIERSecrétaire : Jackie PERAULT
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L’association a participé à la journée

nationale des chemins au mois de mars sur

celui du Goberté au lieu-dit "la Forge de

Goberté". Nous y avons effectué un

passage à gué pour les motos, les VTT et

les cavaliers ainsi qu’une restauration de

pas japonais pour les piétons. De plus nous

avons rebouché des ornières entre Vassou

et La Dorlière avant la randonnée pédestre

du comité des fêtes.

Notre repas champêtre a eu lieu comme

d’habitude au mois de juillet avec un

temps un peu maussade mais avec la très

bonne ambiance habituelle.

La balade du 1er novembre fut une

réussite complète avec 80 personnes sur

un parcours de plus de 120 km  avec une

halte au terrain de cross de Chauvigny.

La dernière manifestation de l’année est

bien sûr une balade pour le Téléthon sur le

canton de Lussac-les -châteaux .

Les adhérents ne font pas qu’organiser

des balades dans les chemins.

Ils font aussi du moto-cross avec

notamment 3 équipages inscrits au

trophée régional Ufolep et un équipage

inscrit en side-car cross.

C’est pourquoi nous sommes encore plus

à la recherche d’un champ ou d’un bois à

acheter ou à louer pour s’entraîner et

développer par la même occasion

l’association avec des personnes pratiquant

le moto-cross.

Le bureau :

Président: David PINOT
 : 05 49.84.15.85Vice-présidents :Patrick COMBES

Dimitri MAUPINTrésorier: Patrick CAILLAUDSecrétaire : Laetitia LORCEAU
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2008 fut l'année du renouvellement des

membres de l'équipe de base de la

Communauté locale. Marie-Odile Thevenet,

a été élue pour remplacer Pierrette Bailly.

Christiane Massias, laisse vacante sa

place de suppléante à la charité; l’annonce

de la Foi, n’a pas trouvé encore de titulaire.

Cette équipe est au service de la

Communauté qui, elle, regroupe tous les

baptisés.

Les messes dominicales sont célébrées les

1er et 3ème dimanche du mois à 9h30 et le

2ème mercredi du mois à 18h.

Les réunions autour de la Vierge Marie

ont lieu en octobre et en mai .

Cette année, en plus des temps fort de

l'année liturgique, nous avons eu à

Mazerolles :

L'Epiphanie et le partage de la galette

des Rois.

Le temps de Carême et la soirée "Bol de

Riz".

La bénédiction des Rameaux précédée

de l' éveil à la foi pour les enfants de 4 à 6

ans.

Noël et l'éveil à la foi qui a permis aux

enfants de construire la crèche dans

l’église.

Les Baptêmes d'Enzo, de Maëva, de

Kyllian et d'Emelyne.

Les Membres de l’équipe :

Déléguée: Marie-Odile THEVENET
 : 05.49.48.42.00

Suppléant: Frédéric HAYRAULT
 : 05.49.48.81.29

Trésorier : Jacques VERGIER
La Charité: Liliane VERGIER

 : 05.49.84.91.11
La Prière.: Odette HUBERT

 : 05.49.48.49.93
Suppléant: Marcelle MAUPIN

 : 05.49.48.38.23
La Foi: Aucun titulaire

Le père Michel Lachenaud e
t les membres de

la Communauté Locale vous
 offrent le

urs

voeux les 
meilleurs en

 cette nou
velle année
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Le traditionnel ball-trap de l’Association

Communale de Chasse Agréée de

Mazerolles, organisé les 24 et 25 août, a vu

la participation de nombreux amateurs de tir

au pigeon d’argile qui profitèrent du beau

temps pour donner libre cours à leur

passion.

Le dîner dansant du

12 avril a

connu cette année encore un franc succès.

La soirée choucroute du 22 novembre

permit aux personnes présentes  à la salle

des fêtes et à  celles qui ont choisi de la

déguster à la maison,  d’apprécier les

saveurs délicates de ce plat typique d’Alsace

préparé de  main de chef  par " Maître

Patrice".

Cette soirée conviviale s’est terminée tard

dans la nuit et dans une chaude ambiance.

Calendrier des manifestations pour 2009

 Dimanche 8 mars : repas des

chasseurs au restaurant Courtin à

Queaux à 12h30.

 Samedi 11 avril : dîner dansant à la

salle polyvalente à 20h.

 Dimanche 28 juin : assemblée

générale à la maison des chasseurs à

9h30.

 22–23 août: ball-trap avec nocturne

 Samedi 21 novembre : soirée

choucroute à la salle des fêtes à 20h30.

Le président, Kléber Clément, et les

membres du bureau 
vous présentent

 leurs

meilleurs vœux pour l’année
2009

Le bureau :
Président: Kleber CLEMENT

 : 05.49.48.34.83Vice-présidents : Élie AUZANNEAU
Michel GUILLONTrésorier: Michel GUILLON

Secrétaire : Thierry CERCLET
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Le Moto Ball se pratique au guidon de

250cc dérivées du Motocross selon des

règles sportives voisines de celles du

football. Au coup d’envoi, sur un terrain

de football, les quatre joueurs de chaque

camp s’élancent sur leur moto. Le

porteur du ballon cherche les

combinaisons gagnantes pour tromper la

vigilance du goal adverse, non

motorisé... Accélération, freinage, feinte,

passe... et but ! C’est le rythme soutenu

des quatre périodes de vingt minutes

d’un match de moto ball. Il existe 2

divisions nationales A et B, au sein

desquelles 9 équipes se rencontrent au

cours des 18 matchs aller / retour.

Le Moto Ball club de Verrières évolue

en championnat de France élite B, où il

rencontre des équipes telles que

Camaret (84), Versailles (78), Troyes

(10), Villefranche sur Saône (69), Mais

aussi Neuville du Poitou (86). Les matchs

se disputent sur le stade Serge Giraud

sur la commune de Mazerolles.

Date Match Heure Catégorie

Sam 28 mars 2009 Verrières // Robion 15h30 Championnat

Sam 18 avril 2009 Verrières // Troyes 17h30 Championnat

Sam 6 juin 2009 Verrières // Vitry 17h 30 Trophée de France

Sam 20 juin 2009 Verrières // Camaret 17h30 Championnat

Dim 28 juin 2009 Verrières // Villefranche 15h00 Championnat

Sam 25 juillet 2009 Verrières // Vitry 17h30 Championnat

Sam 12 septembre 2009 Verrières // St georges 17h30 Championnat

Sam 19 septembre 2009 Verrières // Neuville 17h30 Championnat

Sam 26 septembre 2009 Verrières // Vaison 17h30 Championnat
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Le Maire de MAZEROLLES, Jackie Pérault,

et son conseil municipal

ont le plaisir de vous inviter

le dimanche 11 janvier 2009

à 11h00 pour la cérémonie des vœux à la salle des

fêtes.

A l'issue de la cérémonie, nous partagerons le

verre de l'amitié.

La future fresque de la salle des fêtes,
création de Jessica Sansiquet


